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令和６年１１月１５日 

千代田町教育委員会事務局 

 
質 問 回 答 書 

 
件名  令和６年度 千代田町小中一貫校基本計画策定業務委託 公募型プロポーザル 

 

質問 

番号 

質問内容 

回答 文書名・ページ・

項目番号等 

質問内容 

① 実施要領３参加資

格要件・２ページ・

（９）（１０） 

同種として、過去１０年間に元請けとして

官公庁から発注された該当業務とのこと

ですが、類似についても過去１０年間に元

請けとして官公庁から発注された小学校

または中学校の整備に関する基本計画策

定業務又は実施設計業務委託との理解で

よろしいでしょうか。（民間発注業務は不

可ということでしょうか） 

貴見のとおりです。 

② プロポーザル実施

要領 

４ページ・７（１）

③ 提出書類 

各様式における添付書類は各様式の次に

挿入し提出と考えて宜しいでしょうか。 

添付書類の枚数が多い場合は、添付書類は

別冊３部作成し、該当様式・業務実績毎に

仕切り頁を挿入し提出しても宜しいでし

ょうか。 

貴見のとおりです。 

前述又は後述のどち

らかの整理方法で統

一し、特に後述の方

法の場合は、正本１

部、副本２部として

ください。 

③ プロポーザル実施

要領 

４ページ・７（１）

③ 提出書類 

様式第４、様式第

６ 

添付書類 業務実

績を証明する資料

（写し） 

様式第４と様式第６に記載する業務に重

複が有る場合、様式第６につきましては

「業務実績を証明する資料（写し）」の添

付は必要ないと考えて宜しいでしょうか。 

貴見のとおりです。 
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質問 

番号 

質問内容 

回答 文書名・ページ・

項目番号等 

質問内容 

④ 様式第６ 配置予

定技術者調書 

※［前略］契約書及

び施設規模（建物

構造・延べ面積・食

数）等が確認でき

る［以下略］ 

「食数」につきましては様式４ 

と同様に「想定児童生徒数」と読替えて宜

しいでしょうか。 

貴見のとおりです。 

⑤ 仕様書 

２ページ・５（５）

敷地条件 

２９，０００㎡前

後 

敷地の範囲、形状等が判る資料のご提示を

頂く事は可能でしょうか。 

別添１のとおりで

す。 

⑥ 公募型プロポーザ

ル実施要領・1 ペー

ジ・２プロポーザ

ル実施概要（４） 

委託費について。 

すでに基本計画における初期項目が決ま

っているようなのですが、国交省の策定す

る設計業務の基本計画として計算するか、

または役務として計算するか、教えてくだ

さい。 

積算方法について

は、貴社の判断とな

りますが、委託上限

額は、実施要領及び

仕様書に基づき、実

施要領１ページ、２

プロポーザル実施概

要、（４）に示すとお

りです。 

⑦ 公募型プロポーザ

ル実施要領・2 ペー

ジ・３参加資格要

件（９） 

中段以降 なお、類似用途として・・・の

部分につきまして、過去 10 年間が対象範

囲でしょうか、教えてください。 

類似用途の実績も過

去 10 年間に業務が

完了したものが対象

です。 

⑧ 公募型プロポーザ

ル実施要領・2 ペー

ジ・３参加資格要

件（９） 

中段以降 なお、類似用途として・・・の

以降の部分につきまして、実施設計業務委

託の範囲を教えてください。 

新築及び改築となり

ます。 

⑨ 仕様書・2 ページ・

５業務対象（１）業

務内容 

基本計画を進めるうえで、義務教育型小中

一貫校の条件は変わる可能性があるか、教

えてください。 

仕様書２ページ５対

象業務、（４）から変

わる予定はありませ

ん。 
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質問 

番号 

質問内容 

回答 文書名・ページ・

項目番号等 

質問内容 

⑩ 仕様書・2 ページ・

５業務対象（５）敷

地条件 

一人当たり敷地面積が 38 ㎡程度と、類似

物件と比較して極端に少ないのですが、群

馬県教育委員会からの事業認可条件等を、

教えてください。 

現時点では協議を進

めていないため、基

本計画策定と並行し

て協議を行います。 

⑪ 仕様書・3 ページ・

６業務実施内容

（１）前提条件の

整理 

県土木事務所・群馬県教育委員会との事前

協議は、どの程度進んでいるか、教えてく

ださい。 

現時点では協議を進

めていないため、基

本計画策定と並行し

て協議を行います。 

⑫ 仕様書・3 ページ・

６業務実施内容

（２）施設条件の

整理及び検討 

文部科学省・もしくは群馬県教育委員会か

ら、人口密集地域モデルとして、高層化を

勧められているか、教えてください。 

現時点では勧められ

ていません。 

 


